

ABAO BILBAO OPERA MUESTRA EN FITUR EL ATRACTIVO DEL TURISMO CULTURAL OPERÍSTICO EN BILBAO

- **ABAO Bilbao Opera colabora con las instituciones vascas para promover Bilbao como destino preferente en el ámbito europeo del turismo cultural y musical.**
- **La asociación potencia un enfoque de exclusividad para atraer visitantes aficionados a la lírica con actividades y experiencias únicas, diseñadas a medida.**
- **La ópera de Bilbao emprende nuevos itinerarios para disfrutar de la temporada programada con todos los sentidos, ofreciendo valor añadido.**

Bilbao, a 18 enero 2023. **ABAO Bilbao Opera** participa por primera vez en **FITUR**, una de las mayores ferias turísticas del mundo, con el objetivo de **potenciar la temporada de ópera en Bilbao** como una cita imprescindible de la ciudad, y un **motor del turismo cultural en Euskadi**.

Para ello, la delegación de **ABAO Bilbao Opera** desplazada a la feria va a ofrecer atención directa al público en el stand de **Euskadi Basque Country**, y participará de forma activa en reuniones de trabajo y encuentros con profesionales del turismo de negocios e incentivos, así como con tour-operadores especializados, al objeto de analizar las tendencias del mercado cultural y establecer alianzas estratégicas.

ABAO Bilbao Opera colabora con las instituciones vascas para mantener el excelente posicionamiento internacional del País Vasco como destino sostenible, moderno y con **una oferta cultural diversa**, donde **la temporada de ópera cobra especial relevancia**.

Desde una posición como **referente operístico en el ámbito europeo**, **ABAO Bilbao Opera** participa en **FITUR** con el objetivo de **atraer visitantes aficionados** a la lírica tanto nacionales como extranjeros, con **actividades y experiencias únicas diseñadas a medida**. Un **enfoque de exclusividad y personalización** dirigido sobre todo a **destinos con conexión directa con Bilbao**.

El jueves 19 a las 15:00h, **ABAO Bilbao Opera** participará en la agenda de actos organizados en el stand de **Euskadi Basque Country**, con una **presentación sobre la propuesta cultural y operística en Bilbao en 2023**. Se detallarán los títulos, espectáculos y actividades culturales programadas, así como la **oferta de la asociación como organizadora de eventos**, con itinerarios pensados para disfrutar del arte, la cultura y la emoción de la ópera con todos los sentidos, huyendo de estándares y ofreciendo ese **valor añadido** que todo viajero busca.

Quienes se acerquen al stand de **Euskadi Basque Country** en **FITUR**, tanto profesionales como público en general, podrán obtener información ampliada de la programación y actividades actuales y previstas, de las ofertas y promociones para grupos o colectivos, de los servicios para empresas, de los espacios escénicos donde **ABAO Bilbao Opera** desarrolla su actividad, y de las distintas formas de apoyar y sostener la programación cultural de una de las instituciones líricas decanas en España.

Hashtags y etiquetas: @ABAOBilbaoOpera, #ABAOenTusManos

Contacto **ABAO Bilbao Opera:** Cristina García Sanz. M. 650 854 541. Email: cristina.garcia@abao.org